



No. 7

男鹿市立
弘戸小学校
令和6年8月1日
文責：小玉 和彦

【学校教育目標】 心豊かに たくましく 未来を拓く子どもの育成
～ やさしく かしこく たくましく ～

「有終の美を飾る3つの大作戦」が進行中

弘戸小学校有終の美を飾る3つの大作戦が現在進行中です。7月の大作戦の様子を簡単に紹介します。詳細につきましては、右の二次元コードを読み取ると本校ウェブサイトの開校用のページに接続できますので、そちらをご覧ください。



思い出大作戦 7/8（月） 放課後子ども教室「夏祭り」

7月8日（月）、地域支援コーディネーターの伊藤睦子様を中心に、地域や市教育委員会から多くの方が来校し、放課後子ども教室「夏祭り」を開催してくださいました。参加した児童は、「宝クジコーナー」「射的コーナー」「おいしいおやつコーナー」「水風船コーナー」「しゃぼん玉コーナー」の各コーナーを回って楽しみました。5種類のコーナーを楽しんだあとは、市教育委員会の職員が仲間とともに「ダダダコわっしょいライブショー」を開演し、素敵な歌を聴かせてくださいました。最後は輪になって盆踊りを踊りました。強く思い出に残る夏祭りでした。協力してくださった地域の皆様、市教育委員会の皆様に心から感謝いたします。



ダダダコわっしょいライブショー



盆踊り

地域大作戦 7/11（木） 3年総合「弘戸のキラリ」

3年生は総合的な学習の時間のテーマを「弘戸のキラリ」と設定し、「弘戸小がんばりチーム」「おのまつたんけんたい」「しぜんチーム」に分かれて地域について探究しています。

7月11日（木）、「しぜんチーム」が中心の学習ですが、よい機会なので全員で男鹿ふっと観光案内所を訪問しました。チームとして知っていたことや、実際に案内所を見学して疑問に思ったこと等について職員に質問しました。回答して下さった職員の皆様、ありがとうございました。



7月19日(金)、趣味の「笹切り」で作品展を開催するほどの腕前をもつ、払戸在住の加藤吉雄様から笹切りアートを教えてもらいました。当日は、秋田魁新報社、秋田放送、秋田朝日放送が取材に訪れ、本校の取組が広く発信されました。快く「教えて先輩大作戦」の先生を引き受けてくださった加藤様、本当にありがとうございました。

※加藤様がクマの親子の作品を寄贈してくださいましたので、図工室前に展示しています。



5・6年生地引き網体験(美里小と合同)で大漁!

7月17日(水)、5・6年生が美里小の5・6年生と合同で、五里合海水浴場で地引き網を体験しました。苦勞して網を引いてみると、アカエイやクロダイなどが獲れ、近年まれにみる大漁となりました。体力を使ったあとの昼食は「つみれ汁」で、みんなおいしく食べていました。

※地引き網の様子は、7月22日のさきがけ新聞に掲載されました。



第2回学校運営協議会での授業参観

7月2日(火)、第2回学校運営協議会が開催され、授業を参観していただきました。授業参観後の熟議における主な意見を紹介します。

- ・児童は授業に集中して生き生きしており、よく育ててもらっている。少人数のよさを生かし、ICTを活用しながら児童を育てていると感じた。また地域のことをうまく勉強させており、3年社会の農業の学習はレベルが高いと感じた。
- ・1年生がとても元気がよい。楽しそうに集中して授業を受けている。担任の先生のまとめる力がすごい。
- ・船越小の内覧会に参加したが机の数に圧倒された。今のよい状態が変わるのが不安。統合後、地域をどう残すのかが課題である。
- ・授業は子どもたちが元気に表情よく楽しく参加していた。先生方がよい雰囲気をつくっている。
- ・男鹿北中のなまはげ太鼓や五里合の梨などのように、払戸地区として残してもらいたいことを船越小へ伝えた方がよいのではないか。

8月の主な予定

※諸事情により変更もあり得ることをご承知おきください。

日	曜	予 定
23	金	登校再開 夏休み明け集会 全校漢字テスト 全校4校時限

日	曜	予 定
26	月	全校算数テスト 夏休み作品展～30
27	火	3年校外学習(アマノ)
28	水	クラブ⑦